

25-9-67 APRES LE PREMIER TOUR :

Une déclaration des Sections du Parti Communiste Français

En accordant 8.030 voix à Maurice Paul, adjoint au maire de La Seyne, les électrices et les électeurs du canton de La Seyne, Six-Fours, Saint-Mandrier ont fait une fois encore la démonstration de leurs sentiments républicains.

En plaçant largement en tête avec près de 50 pour cent des voix le candidat du Parti Communiste Français, les électrices et les électeurs du canton ont fait la preuve de leur attachement à notre Parti. Ils ont montré qu'ils appréciaient sa lutte contre le pouvoir gaulliste et son action inlassable pour l'union de la gauche qui assurera la relève démocratique.

Ils ont fermement condamné la politique anti-sociale du pouvoir et en particulier les ordonnances qui démantèlent la Sécurité Sociale et approuvé le programme de notre Parti en vue d'établir en France une véritable démocratie pour une politique de progrès social et de paix.

Les électrices et les électeurs ont reconnu les qualités de réalisateurs des communistes qu'ils sont à même d'apprécier à La Seyne où la municipalité s'emploie à satisfaire les besoins et les aspirations de la population laborieuse ; les Seynois, en votant à 57 pour cent pour le candidat du Parti Communiste Maurice Paul, en ont fait la démonstration. Ils ont apporté leur soutien à notre programme, qui correspond aux nécessités et aux intérêts de la population de nos communes.

En multipliant les candidats, le pouvoir gaulliste et la réaction avaient espéré pouvoir enlever à notre Parti le siège de conseiller général qu'il détient depuis vingt-deux ans. Dès le premier tour, les électrices et les électeurs ont mis en échec cette manœuvre. Ils sauront pour le deuxième tour, dimanche prochain, battre définitivement les hommes du pouvoir et de la réaction et élire le candidat de notre Parti, qui devient le candidat unique de la gauche.

Les travailleurs, les républicains, les démocrates du canton de La Seyne, Six-Fours, Saint-Mandrier, en votant en nombre plus important, en bloquant leurs voix sur le candidat unique de la gauche Maurice Paul, infligeront une sévère défaite à l'U.N.R., aux candidats du pouvoir et de la réaction.

La gauche unie, qui a obtenu plus de 60 pour cent des voix au premier tour, remportera, comme aux élections législatives de mars 1967, une éclatante victoire.

LA SECTION DU PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS.
DE LA SEYNE.